



Nombre de alumno: Adrián Joaquín González.

Nombre del profesor: Legmy Yaneth Santizo Espinoza

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia. Finanzas Internacionales.

Grado: 9

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: C

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 de mayo del 2022.

Las Finanzas Internacionales.

Al hablar de finanzas, lo primero que pensamos o se nos viene a la mente es dinero, pero si hablamos de finanzas internacionales es un concepto diferente, ya que esto se define como la rama que analiza y estudia las interrelaciones monetarias y macroeconómicas entre dos o más países. ¹

Aunque bien las finanzas internacionales tienen un campo en donde se aplican así como también propósito, objetivos y estudio de las finanzas internacionales de los cuales iremos describiendo de manera consecutiva.

Las finanzas internacionales estudian como los agentes económicos (empresas, familias o estado) deben tomar decisiones de inversión, ahorro y gasto en condiciones de incertidumbre. Aunque también las finanzas internacionales son un área del conocimiento en el que se contemplan las finanzas corporativas y la economía internacional ya que por consecuencia estas se relacionan. Una de las mayores preocupaciones a nivel mundial es el crecimiento de la economía es por ello que los países tienen como objetivo clave establecer e identificar sectores que logren el mejoramiento de este acontecimiento económico.

La investigación y estudio de acerca de temas y situaciones que describen e interpretan el contenido de las finanzas internacionales tiene cada vez más importancia para el crecimiento económico de los países, debido a los cambios en contexto social, cultural, político y económico que hay en el mundo.

El conocer de manera adecuada el funcionamiento y la importancia de los acontecimientos financieros ayuda a que se pueda mantener una adecuada gestión financiera.

Las finanzas en términos gerenciales se han convertido en un factor de toma de decisiones importante, esto teniendo en cuenta que las empresas cada día son más competitivas entre sí. ²

¹ Enrique Rus Arias. (12 de enero 2021). Las Finanzas Internacionales. 21 d mayo 2022, de Enciclopedia.com Sitio web: <https://economipedia.com/definiciones/finanzas-internacionales.html>

² Kozikowski Zarska, Z.. (2007). Finanzas Internacionales. McGraw-Hill. Padilla, M. C.: Eco Ediciones.

Los campos de las finanzas internacionales.

Las finanzas en empresas u organizaciones abarcan diferentes campos y aunque sabemos que su finalidad es única se direcciona hacia propósitos más específicos.

A continuación mencionare algunos campos de las finanzas.

Finanzas corporativas: su objetivo es el estudio de la empresa privada a través de la teoría financiera.

Finanzas para el sector servicios financieros: Constituyen una extensión de las finanzas corporativas, enfatizando en el diseño y evaluación de los productos propios del sector adecuado algunos aspectos específicos como el caso del endeudamiento.

Finanzas públicas: Correspondientes a las organizaciones del sector público, con aplicación del manejo de flujo de dinero con indicadores de gestión que incluye mediciones del beneficio económico comunitario o social.

Finanzas por el mercado de capitales: el cual hace énfasis en la porción macroeconómica de la teoría financiera, abordando temas particulares como el estudio de los mecanismos de funcionamiento de los mercados y la ingeniería de productos financieros propios de estos mercados.

Finanzas Internacionales: Constituyen un tema complementario que enfoca su especificidad en los fenómenos que ocurren cuando los flujos de entrada y salida de dinero de la entidad traspasan la frontera de la economía doméstica y abordar el ámbito internacional.

Propósito de las finanzas.

Las finanzas tienen muchos propósitos en los cuales en su mayoría son muy importantes, pero específicamente tiene un propósito muy detallado el cual se trata de enseñar cómo lograr un balance adecuado entre los recursos y las necesidades, al fin de cuentas una necesidad muy importante es que se pueda mantener un sano equilibrio en la administración de nuestro dinero.

Objetivo de las finanzas.

Los objetivos de las finanzas son, rentabilizar y maximizar las ganancias, Desarrollar de manera eficiente las actividades de custodia, control, manejo y desembolso de fondos, valores y documentos negociables que administra la empresa, efectúa los registros contables y estados financieros referentes a los recursos económicos, compromisos, patrimonios y resultados de las operaciones financieras de la empresa, realiza la clasificación, distribución de manera eficaz y oportuna del pago de todo el personal que labora en la empresa.

Estas finanzas se consideran un área de conocimiento que combina elementos de las finanzas corporativas y la economía internacional, es decir, las finanzas internacionales buscan la obtención de recursos y su correcta aplicación, con la finalidad de maximizar el valor de una empresa y su competitividad en los mercados que día con día se van actualizando.

Bibliografía

Enrique Rus Arias. (12 de enero 2021). Las Finanzas Internacionales. 21 d mayo 2022, de Enciclopedia.com Sitio web: <https://economipedia.com/definiciones/finanzas-internacionales.html>

Kozikowski Zarska, Z.. (2007). Finanzas Internacionales. McGraw-Hill. Padilla, M. C.: Eco Ediciones.